

Visite de l'école des jardiniers associés à Lünen



Dans le cadre de la planification d'un nouveau siège pour la ligue CTF à Luxembourg, une délégation a visité les 13 et 14 janvier dernier l'école et le siège de la fédération des jardiniers associés de Westphalie-Lippe.

A l'occasion de l'exposition nationale d'horticulture en 1996 à Lünen, un centre au milieu d'un grand parc a vu le jour. Ce centre permet de remplir des fonctions éducatives et administratives.

L'immeuble lui-même a reçu un prix d'architecture.

Il est entouré de quelques jardins éducatifs, permettant de donner aussi aux jardiniers associés des cours pratiques.

Nous avons eu la possibilité de nous informer de façon approfondie sur la création de ce centre et d'avoir un échange avec le président Wilhelm Spieß et le directeur Werner Heidemann sur les problèmes qui se sont révélés au cours de la réalisation de ce projet.

Nous étions impressionnés tant par ce projet, que par l'hospitalité particulièrement chaleureuse des collègues à Lünen.

Martin Mergen
Présidente

Otmar Hoffmann
Vice-président

Léo Wietor
Vice-président